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Инициативу по согласованию кандидатуры "скандального журналиста" взяла на
себя известная омская правозащитница Ирина Зайцева…

      

Клич Омского отделения Всероссийского Совета Местного Самоуправления (ВСМС) к
населению Омска выдвигать претендентов и выдвигаться самим на соискание
должности градоначальника был услышан, поддержан городской активисткой.

  

И творчески проработан.

  

  

Свою кандидатуру на пост мэра Омска общественница публично озвучила на форуме
ВСМС. В Президентском зале областной библиотеки им. А.С.Пушкина.

  

В свойственной ей непринужденной манере госпожа Зайцева сообщила участникам
"круглого стола", что у нее имеется свой кандидат в мэры – независимый журналист и
правозащитник Александр Грасс. Который находился здесь же.

  

Собственной персоной.
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  С подачи Ирины Антоновны и под ее бдительным контролем наш коллега был включен всписок кандидатов для проведения городского социологического опроса. Цель"плебисцита" – определить лидера общественного мнения и признания.  «Народного мэра».  

  Уже после форума Ирина Зайцева объяснила свой "демарш". По ее мнению, всегодняшних условиях политического кризиса местной власти, экономического коллапсаи социальной разрухи кандидатура независимого журналиста Александра Грасса самаяоптимальная.  - Его многие знают. Это человек прямой, открытый, честный и не приемлющийкоррупцию в любых ее проявлениях, - пояснила правозащитница. И свой личный выбор, ипредпочтение большого числа своих единомышленников. – Александр Викторович непринадлежит ни к одной местной ОПГ («организованной политической группировке» -смеется). И к преступной – тоже. У него ярко выраженное государственное мышление.При этом он никому ничем не обязан. Он самодостаточен в принятии решений. Он - неравнодушный. И что сегодня очень важно, всегда добивается поставленной цели.  

  Среди других плюсов «своего протеже» Ирина Антоновна назвала «чертовскуюработоспособность»:  - Сегодня, чтобы хоть мало-мальски разобрать завалы, баррикады и свалки в разныхсферах жизни нашего Омска мэр должен трудиться по 16-20 часов в сутки – «крутиться,как белка в колесе». Александру и это под силу.  

  Гражданская активистка считает, что пока у человека имеются силы, возможности,желание, а при этом уже присутствуют жизненный опыт, интуиция, богатые познания –будет грешно не использовать такой потенциал. На благо всех горожан.  И Омска.  Анастасия Добробабина,  Фото: автора
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